



An alle Haushalte

CSU-Infoblatt

Ursensollen | Hohenkernath | Hausen

Ausgabe 1/2013

Februar 2013

Helfer vor Ort

Im Notfall kann jede Minute Leben retten. Damit die Zeit, bis ein Rettungswagen eintrifft, nicht sinnlos verstreicht, haben sich in Ursensollen Helfer des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) zusammengeschlossen, um die „Helfer vor Ort“ zu bilden. Alle Helfer wohnen direkt im Gemeindegebiet und werden in ihrer Freizeit alarmiert, wenn es zu einem Notfall kommt, um qualifizierte erste Hilfe zu leisten. Um die Arbeit der „Helfer vor Ort“ bekannter zu machen,

liegt diesem CSU-Infoblatt ein Flyer über die Ersthelfer bei. Außerdem stellen die „Helfer vor Ort“ ihre Arbeit in den drei Ortsverbänden vor. Die Bevölkerung ist herzlichst eingeladen.

12.03.2013, 19.30 Uhr
Gasthaus Kopf in Heimhof

19.03.2013, 19.30 Uhr
Gasthaus Jäger in Garsdorf

28.03.2013, 19.30 Uhr
Gasthaus Reif in Ursensollen



Ein Wahrzeichen bröckelt

Der CSU ist es ein großes Anliegen, dass die Schönheit der Gemeinde Ursensollen erhalten wird. Dazu gehört auch das Industriedenkmal „Haager Viadukt“. Leider bröckelt das Wahrzei-



chen im Haager Tal. Gemeinde- und Kreisrat Josef Schmaußer hat sich gemeinsam mit dem Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbandes Amberg-Sulzbach Richard Lehmeier vor Ort ein Bild der Schäden gemacht. Dabei fiel vor allem eine Stelle in der Fundamentabdeckung auf, an der ein etwa vier Quadratmeter großes Stück herausgeplatzt ist. In einem ersten Schritt müss-



ten nun die Büsche und Bäume um das Viadukt herum entfernt werden, bevor über eine vermutlich teure Sanierung nachgedacht werden kann.

Ein Saal für alle

Mehr als zwei Millionen Euro für eine Kulturhalle auszugeben erscheint der CSU auch nach der Fertigstellung des KUBUS reichlich übertrieben. Aller Einsatz der CSU hat leider nicht dazu geführt, dass die Gemeinde die Baukosten senken konnte. Nun ist der KUBUS eingeweiht und damit beginnt auch für die CSU ein neues Kapitel. Nachdem die Gemeinde den Saal nun hat, sollte er auch offensiv vermarktet werden. Was viele Gemeindegänger nicht wissen: Auch sie können den Saal anmieten.



Für private, geschlossene Veranstaltungen kostet der KUBUS 200 €. Für die Empore werden zusätzlich 50 € fällig, das Atrium kostet noch einmal 100 €. Darin eingeschlossen sind Kosten für Heizung, Lüftung, Beleuchtung und Reinigung.

Vereine mit Sitz in der Gemeinde zahlen für KUBUS und Empore 250 €, wenn sie eine kostenpflichtige Bewirtung anbieten. Ohne Bewirtung werden 150 € fällig. Kleine Veranstaltungen im Atrium kosten 10 €, größere Veranstaltungen 50 €. Weitere Informationen und Mietanfragen können Sie unter 09628/92390 oder www.kubus-buehne.de einholen.

Politik, Kultur und Gesellschaft

Zu den Aufgaben einer Partei gehört, sowohl das politische Leben in der Gemeinde zu prägen als auch kulturell und gesellschaftlich aktiv zu sein. Nicht ohne Stolz können wir auf folgende Veranstaltungen zurückblicken (v.l.n.r.): CSU-Heimat-abend in Erlheim, Adventsmarkt in Ursensollen, Adventsmarkt in Hohenkernath, Handy-Kurs für Senioren in Ursensollen, Preisschafkopf in Oberleinsiedl, Politischer Frühschoppen in Haag



Neue CSU-Gemeinderätin

Die Gemeinde Ursensollen hat eine neue Gemeinderätin. Stephanie Kuchenbecker aus Hohenkernath folgt auf Hermann Knauer (links), der sein Amt aus gesundheitlichen Gründen aufgeben musste. CSU-Fraktionsvorsitzen-



der Hans Kaltenbrunner dankte Hermann Knauer für sein Engagement im Gemeinderat. Mit Stephanie Kuchenbecker wird die CSU-Fraktion nun weiblicher und jünger. Die 30-jährige Lehrerin ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern. Die CSU-Fraktion im Gemeinderat besteht nun aus Hans Kaltenbrunner (Vorsitzender), Günter Kugler, Josef



Schmaußer (Kreisrat), Stephanie Kuchenbecker, Johann Hummel (3. Bürgermeister) und Johann Reiß. Über unsere Internetseite können Sie sich jederzeit an unsere sechs Gemeinderäte wenden und erfahren mehr über die Politik der Fraktion.

Einladung zum Preisschafkopf

Die CSU Ursensollen lädt alle Kartenfreunde herzlich zum Preisschafkopf am 8. März ins Gasthaus Reif ein. Beginn ist um 20 Uhr. Der Einsatz beträgt 8 €. Wie jedes Jahr gibt es viele tolle Sach- und Geldpreise zu gewinnen. 1. Platz ist eine von MdB Alois Karl gestiftete Fahrt nach Berlin. Jeder Teilnehmer bekommt eine Brotzeit. Die CSU Ursensollen freut sich auf Ihr Kommen!

Christbaumabholaktion voller Erfolg

Stefan Franz und Simon Schmaußer waren wieder unterwegs, um alte Christbäume einzusammeln. „Inzwischen



gibt es schon eine richtige Stammkundenschaft“, stellte Simon Schmaußer dabei fest. Die nächste Christbaumabholaktion ist am 11. Januar 2014.

Impressum:

CSU Ursensollen, Hohenkernath, Hausen

V.i.S.d.P.

Simon Schmaußer
Schustergasse 3a
92289 Ursensollen
simon@schmausser.as
www.schmausser.as

Stephan Meyer
Ammerthaler Pfad 2
92289 Ursensollen
stephan@meyer.as
www.meyer.as